

**Artikel vom 21.03.2019**

Pressebericht vom 21.03.2019

## CSU Küps: Thorsten Stalph im Amt bestätigt



Christina Härtlein für 20 Jahre Einsatz gedankt Auf dem Foto (von links): Der Wallenfeser Bürgermeister und stellvertretende CSU-Kreisvorsitzende Jens Korn, der Küpser Bürgermeister Bernd Rebhan, Christina Härtlein, Thorsten Stalph, Ursula Eberle-Berlips, Kreisrat Hans Rebhan und Manfred Pauli.

„Die CSU-Fraktion im Küpser Marktgemeinderat ist hervorragend aufgestellt und Vorbild für jede Kreistagsliste. Ein Frauenanteil von 50 Prozent ohne verordnete Frauenquote: So sollte es immer sein!“ lobte Jens Korn, stellvertretender CSU-Kreisvorsitzender und Wallenfeser Bürgermeister, den CSU-Ortsverband Küps mit Vorsitzendem Thorsten Stalph an der Spitze bei der Jahreshauptversammlung.

„Wir brauchen eine attraktive Liste, damit wir stark aus den Kommunalwahlen 2020 hervorgehen und die Politik von Landrat Klaus Löffler stützen und fortführen können.“ Landrat Löffler sorgte dafür, dass sich endlich wieder etwas bewege. Beispielhaft nannte Korn die Schülerbeförderung, den öffentlichen Personennahverkehr, die ärztliche Versorgung und – allem voran – die Entwicklung des Landkreises zur Hochschulregion, wobei der Landrat alle politischen Kräfte auf dem Weg dazu einbinde.

Dem Kreisrat Hans Rebhan zollte Korn ein besonderes Lob für sein außergewöhnliches Engagement in diesem Bereich. Ein besonderes Anliegen war Bürgermeister Korn die anstehende Europawahl. „Mit Manfred Weber haben wir einen außergewöhnlich kompetenten und glaubwürdigen Kandidaten, der die einmalige Chance mitbringt, dass wir einen Bayern als

Präsident der europäischen Kommission bekommen.“ Es müsse unbedingt verhindert werden, dass die EU schlecht geredet werde. „Europa ist ein Friedensprojekt und für Deutschland der größte Wirtschaftsmotor.“

Bei seinem Jahresrückblick konnte der Küpser CSU-Vorsitzende, Marktgemeinderat Thorsten Stalph, auf ein buntes und engagiertes Jahresprogramm verweisen. Als Höhepunkte der gesellschaftlichen Veranstaltungen nannte er die Familien-Fronleichnamswanderung nach Tiefenklein und die Busfahrt zum Weihnachtsmarkt nach Schloss Guteneck. Die Unterstützung von Jürgen Baumgärtner, MdL, bei der Landtagswahl sei die große politische Herausforderung des abgelaufenen Jahres gewesen. „Unsere Aufgabe ist es jetzt, wieder eine attraktive Liste für die Gemeinderatswahlen aufzustellen und die sehr erfolgreiche Arbeit der Fraktion unter Leitung von Ursula Eberle-Berlips fortzuführen.“

Auf geordnete Finanzen des 80 Mitglieder starken Ortsverbandes konnte Schatzmeisterin Margitta Wittig in ihrem Rechenschaftsbericht verweisen. Die Kassenprüfer Georg Kreul und Ralf Fischer bescheinigten der engagierten Schatzmeisterin eine einwandfreie Kassenführung. „Sie macht das super!“ lobte Kreul.

Bürgermeister Bernd Rebhan blickte in seinem Grußwort auf genau zwei Jahre Amtszeit in der Marktgemeinde zurück. Die Themenvielfalt und das Arbeitspensum seien enorm, aber man habe schon so viel gemeinsam anstoßen, fortsetzen oder umsetzen können. Die Aktivierung der Denkmalschutzmaßnahmen, die Dorferneuerungen in Theisenort und Burkersdorf, der Neubau der Schule und der Turnhalle, der Ausbau der Breitbandversorgung, der Hochwasserschutz für Küps sowie für Au und Johannisthal, das Friedhofswesen, die Aktivierung des Marktwesens, die Gründung der Bürgerstiftung und des Ehrenamtspreises: Die Liste ließe sich noch lange fortsetzen, so der Bürgermeister. Möglich seien die meisten Projekte nur wegen der hervorragenden Förderung durch den Freistaat Bayern. Dass trotz der Fülle der Aufgaben die Verschuldung leicht habe zurückgefahren werden können, sei sehr erfreulich. „Künftig werden wir Küps so ausbauen, dass es den Leuten dort gefällt. Die Kernortbelebung ist mein zentrales Anliegen, ein Ja für Baulückenschluss, aber ein Nein zu neuen Wohngebieten.“

Das Ergebnis der Neuwahlen unter Leitung von Jens Korn, Bürgermeister von Wallenfels, und Thomas Meyer, 3. Bürgermeister von Küps, brachte folgendes Ergebnis:

Einstimmig wurde Marktgemeinderat Thorsten Stalph als Vorsitzender des CSU-Ortsverbandes Küps wiedergewählt. Als Stellvertreter fungieren Fraktionssprecherin und FU-Vorsitzende Ursula Eberle-Berlips, Marktgemeinderat Manfred Pauli und Kreisrat Hans Rebhan. Schatzmeisterin bleibt Margitta Wittig. Zum Schriftführer wurde Rudolf Pfadenhauer wiedergewählt. Beisitzer sind Bürgermeister Bernd Rebhan, Marktgemeinderätin Christina Härtlein, Marktgemeinderätin Beate Renner, Michael Engelhardt, Reinhold Hopf, Ulrike Pfadenhauer, Wolfgang Reuter und Ursula Wedel. Kraft Amtes gehört die JU-Vorsitzende Theresa Treusch ebenfalls dem Vorstand an. Kassenprüfer sind Georg Kreul und Matthias Rebhan. In die Kreisversammlung werden Bernd Rebhan, Hans Rebhan, Thorsten Stalph, Ursula Eberle-Berlips, Manfred Pauli, Margitta Wittig, Christina Härtlein und Rudolf Pfadenhauer entsandt.